



Guylaine Cyr. Photo contribution

# GUYLAINE CYR, ARTISANE DU MOIS À LA GALERIE ACANTHUS

**Guylaine Cyr de Rivière-Verte est joaillière et sculpteure. Elle peut aussi bien façonner des boucles d'oreille précieuses que travailler avec une flamme pour souder une œuvre grandiose qui embellira un lieu public.**

## L'Étoile

★ Une sélection de bijoux qu'elle a créés se trouve à la Galerie Acanthus. Trois de ses sculptures de grande dimension en métal sont installées à différents endroits de la province. Une d'entre elles, Racines de vie, se trouve à la Grotte de Notre-Dame-de-Lourdes du comté de Madawaska.

Guylaine a obtenu un certificat en arts visuels du New Brunswick College of Craft and Design à Fredericton et un diplôme du Kootenay School of the Arts à Nelson en Colombie-Britannique.

Le matériel et la matière qu'elle utilise comptent un nombre important d'unités, car ses deux champs d'activité demandent des outils spécialisés. Des enclumes, creusets, soudeuses, marteaux, pinces, limes, drilles ne sont que

quelques instruments nécessaires à son travail. Cela se traduit par un approvisionnement dispendieux.

C'est avec l'intention de vivre de son métier et de son art que Guylaine a investi sérieusement dans sa formation, son atelier et son matériel. Mais la compétition est forte dans la fabrication de bijoux. De plus, la difficulté de percer dans le monde des arts réduit les chances d'avoir une entreprise viable.

Le défi est énorme pour Guylaine Cyr. Cependant, son talent est reconnu et son goût pour la joaillerie et la sculpture demeure vif. La Galerie Acanthus l'appuiera en lui rendant hommage le 2 septembre de 17 h à 19 h.